

Вестник Московского университета

научный журнал

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 4 • 2012 • ИЮЛЬ—АВГУСТ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

С О Д Е Р Ж А Н И Е

Посвящается Н.Ф. Кузнецовой (<i>вместо предисловия</i>)	3
<i>Приглашение к дискуссии</i>	
Костылев О.В. Научность и научная обоснованность – сомнительные принципы уголовно-правовой политики	7
<i>Вопросы теории уголовного права</i>	
Крылова Н.Е. Дискуссионные вопросы учения о составе преступления	26
Алёнкин Н.Е. Система привилегированных составов убийства в уголовном праве России: вопросы совершенствования	44
<i>Проблемы правоприменения</i>	
Яни П.С. Толкование уголовного закона	55
Павлова Е.Ю. О судейском усмотрении в уголовном праве	76
<i>Противодействие преступности</i>	
Тяжкова И.М. Экстремистские преступления как посягательства на внутреннюю безопасность государства	83
Белокобыльский Н.Н. Понятие транспортного средства в уголовном праве РФ	101
Сорокина Т.С. Общественно опасные деяния, совершаемые в сфере профессионального спорта	112
<i>Взаимодействие уголовного права с иными отраслями российского права</i>	
Домникова В.В. Разграничение преступлений и деликтов в области корпоративных отношений	121
Пушкарева Н.А. К вопросу о способах преступного уклонения от уплаты налогов и (или) сборов	132
<i>Наука и право за рубежом</i>	
Крылова К.Н. Уголовно-правовая охрана результатов интеллектуальной деятельности во Франции	140

C O N T E N T S

Dedicated to N.F. Kuznetsova (<i>instead of the foreword</i>)	3
<i>Invitation for Debate</i>	
Kostyleva O.V. Scientific character and scientific validity - doubtful principles of Criminal Law policy	7
<i>Issues of the Theory of Criminal Law</i>	
Krylova N.E. Discussion questions about the teachings of the crime	26
Alyonkin N.E. The system of homicides with mitigating circumstances according to Criminal Law of Russia: the issues of improving	44
<i>Issues of Enforcement</i>	
Yani P.S. The issues of interpretation of Criminal legislation	55
Pavlova E.Yu. On judicial discretion in Criminal Law	76
<i>Combating Crime</i>	
Tyazhkova I.M. Extremist crimes as violations of the internal security of the State	83
Belokobyl'skiy N.N. The concept of a vehicle in the Criminal Law of the Russian Federation	101
Sorokina T.S. Socially dangerous acts committed in professional Sports	112
<i>Interaction between Criminal Law and other areas of the Russian Law</i>	
Domnikova V.V. Differentiation of crimes and torts in the field of corporate relations	121
Pushkareva N.A. On question about the methods of criminal tax and (or) fees evasion	132
<i>Science and Law Abroad</i>	
Krylova K.N. Criminal legal protection of intellectual activities in France ...	140